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ATA DA 1ª SESSÃO ORDINÁRIA/2015 DO CONSELHO COMUNITÁRIO  

Aos dez dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e quinze, às catorze horas e 1 

trinta minutos, no Auditório da Unidade Seminário do Campus Cerro Largo - UFFS, 2 

em Cerro Largo/RS, foi realizada a primeira Sessão Ordinária do Conselho 3 

Comunitário. A Presidente, Eni Araújo Malgarim, abriu a sessão saudando os 4 

conselheiros presentes (lista anexa) e colocou em apreciação a ata da sessão 5 

anterior, que foi aprovada por unanimidade. A seguir convidou o diretor do Campus, 6 

Prof. Edemar Rotta, para fazer a sua manifestação ao plenário. O Prof. Rotta falou 7 

sobre o processo de implantação da universidade, informou o andamento das obras 8 

de infraestrutura física do Campus, destacou o reconhecimento dos cursos pelo 9 

MEC e as primeiras formaturas. Também falou sobre o processo de expansão da 10 

UFFS, as eleições que serão realizadas neste ano por meio de consulta pública, 11 

com vinte e cinco por cento de peso da comunidade regional, e ressaltou que o 12 

credenciamento das entidades deverá ser feito pelo Conselho Comunitário. Na 13 

sequência a presidente apresentou a pauta: 1.  Recomposição do Conselho 14 

Comunitário para o mandato 2015/2016; 2. Processo de consulta prévia à 15 

comunidade para escolha de reitor, vice-reitor e diretores dos campi da UFFS; 3. 16 

Assuntos gerais. Abordando o primeiro assunto da pauta, os conselheiros se 17 

manifestaram sobre a necessidade de recomposição do Conselho Comunitário para o 18 

mandato 2015/2106, seguindo o Regimento Interno, o qual foi homologado pelo 19 

Conselho do Campus e já se encontra publicado; foram indicados os seguintes 20 

nomes para integrar o Conselho Comunitário: Sandra Vidal Nogueira e Pablo Lemos 21 

Berned (representantes docentes), Adenise Clerici e Cesar Capitanio 22 

(representantes dos técnicos-administrativos), Melchior Mallmann (representante do 23 

Comitê Macromissioneiro Pró-UFFS, Marlene Stochero e Sérgio Kramer (CPERS 24 

Missões), Fátima Presotto e Aladio Kotowski (CPERS Fronteira Noroeste), José 25 

Lisandro dos Santos e Nelci Lüdtke (CPERS Celeiro). A seguir a presidente falou 26 

sobre o segundo ponto da pauta: processo eleitoral da UFFS, que será 27 

desencadeado em breve e prevê consulta prévia à comunidade para escolha de 28 

reitor, vice-reitor e diretores dos campi; destacou a necessidade de compromisso do 29 

Conselho Comunitário no processo eleitoral e ressaltou a importância da articulação 30 

feita pelos membros do CONSUNI para garantir a participação da comunidade 31 



 
 

SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL 
UNIVERSIDADE FEDERAL DA FRONTEIRA SUL 

CAMPUS CERRO LARGO 
CONSELHO COMUNITÁRIO 

 

 

 

Ata da 1ª Sessão do Conselho Comunitário - Fevereiro/2015                                        Página 2 de 2 

regional nas decisões da UFFS. Continuando, leu o Memorando Circular 32 

1/SECOC/UFFS/2015, enviado aos conselhos comunitários, que versa sobre o 33 

credenciamento das entidades para as eleições. Os conselheiros se manifestaram 34 

sugerindo critérios para o credenciamento das entidades que votarão nas eleições e 35 

formas de votação, destacando a importância da presidência do Conselho 36 

Comunitário na condução do processo eleitoral e a necessidade de conhecimento e 37 

estudo da Resolução Nº 21/2014 - CONSUNI, que estabelece as normas 38 

institucionais do processo de consulta prévia à comunidade para escolha de reitor, 39 

vice-reitor e diretores de campus da UFFS. O plenário propôs a realização de 40 

debates com os candidatos. Ficou decidido como critério de participação das 41 

entidades, aquelas que contarem com mais de um ano de funcionamento. Também 42 

foi definida a criação de um Grupo de Trabalho para estudar mais detalhadamente a 43 

Resolução e apresentar uma proposta de credenciamento das entidades votantes. O 44 

GT ficou composto dos seguintes conselheiros: José Roberto de Oliveira, Gilberto 45 

Corazza, Delmar Rempel, Fátima Regina Presotto, Fioravante Batista Ballin e João 46 

Kuchack, sendo que a primeira reunião será no dia dezoito de fevereiro, às 47 

dezesseis horas, na Câmara de Vereadores de Santo Ângelo. A seguir a presidente 48 

informou que os movimentos sociais da região se reuniram e decidiram apoiar a 49 

atual reitoria e direção do Campus Cerro Largo, se forem candidatos. O Prof. 50 

Edemar Rotta, atual diretor do Campus, comunicou que não será candidato nas 51 

próximas eleições, e sim o Prof. Ivann Carlos Lago, atual coordenador acadêmico do 52 

Campus. Convidado a se manifestar, o Prof. Ivann disse que não falaria sobre as 53 

eleições, pois não é oficialmente candidato; convidou os presentes para o Seminário 54 

sobre Evasão do Campus Cerro Largo, que ocorrerá no próximo dia doze, às 55 

catorze horas, no Auditório do Seminário. Sendo dezessete horas foi encerrada a 56 

sessão, da qual eu, Sheila Maria de Oliveira, Secretária Executiva, lavrei a presente 57 

ata que, depois de aprovada, será assinada por mim e pela presidente. Cerro 58 

Largo/RS, 10 de fevereiro de 2015.  59 


